

Sanierung in Eigenleistung

Versammlung der DJK

MARKTSTEINACH (RSF) Bei der Jahresversammlung der DJK Marktsteinach wies Vorsitzender Dieter Herder auf umfangreiche Sanierungsarbeiten am DJK-Heim und an den Sportanlagen hin, die in Eigenleistung ausgeführt worden sind. So wurde im Altbau ein Trikotraum hergerichtet und die Elektroinstallation modernisiert. Für die Küche des Vereinsheimes wurden ein Feuerlöscher, ein Gasgrill und ein Mikrowellenherd angeschafft.

„Die Fußballabteilung hat eine erste Mannschaft, eine U13 und U15- Jugend für den Spielbetrieb gemeldet“, gab Abteilungsleiter Udo Keidel bekannt. Außerdem habe die DJK ein tragbares Trainingstor und neue Netze gekauft. Neu gegründet wurde eine Bambini U9 Mannschaft, die Reiner Schmitt immer donnerstags trainiert. Die Fußballer der ersten Mannschaft richteten am 24. Juni ein Beach-Soccer-Turnier aus.

Die Gymnastikabteilung bietet dienstags Kinderturnen und Seniorengymnastik, mittwochs Step-Aerobic und Damengymnastik an. Gertrud Hebbeler, Leiterin der Korbballabteilung, berichtete, dass die Jugend 12 den sechsten, die Jugend 14 sowie die Damenkorbballmannschaft den vierten Platz, belegten.

Die Tischtennisabteilung ist zurzeit mit einer Jugend- und zwei Herrenmannschaften gemeldet. Die erste Herrenmannschaft könnte aufgrund ihrer bisherigen Ergebnisse noch die Meisterschaft erreichen. Der Leiter der Volleyballabteilung, Kurt Kreuzer, gab bekannt, dass im vergangenen Jahr neben Beachvolleyballturnieren ein Kegelabend und ein Campingwochenende veranstaltet wurden.